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Vereadores de Casimiro 
permanecem no cargo

Processo que pediu afas-
tamento de  Leo da Bomba 
(PRTB) e Welington Touro 
(PRTB), foi ajuizado pela pro-
motora de justiça eleitoral de 
Casimiro de abreu e foi jul-
gado no TRE no Rio no dia 
23/11/2021, onde teve votação 
com o placar de 8 a 0 a favor 
do desprovimento do recurso 
ministerial, mantendo a sen-
tença de primeiro grau, que 
já havia decidido pela manu-

tenção dos cargos dos verea-
dores. 

Entenda o caso 
O PRTB foi acusado de co-

locar mulheres no partido 
simplesmente para comple-
tar a legenda, o que configu-
raria fraude. Nos autos, se-
gundo reconheceram tanto a 
sentença como o acórdão do 
TRE, o partido provou que as 
candidatas acusadas de serem 

“laranjas”, tiveram votação, e 
praticaram atos de campanha. 
Além de terem produzido e 
divulgado material eleitoral, e 
comparecido a diversos even-
tos. O processo permanece 
em segredo de justiça. 

Em conversa com o vere-
ador Leo da Bomba ele nos 
confidenciou  que  agora está  
mais tranquilo para trabalhar 
e prosseguir  com os seus  pro-
jetos entre suas atribuições  

ma Câmara  estão o enfren-
tamento contra a pedofilia o 
turismo e o pedágio da alto 
pista Fluminense em comis-
são liderada por ele. A câmara 
de vereadores pede a extinção 
do  pagamento do pedagio  
para os moradores da cidade . 
Além de Leo da Bomba (PRTB) 
a  comissão especial é inte-
grada  pelos vereadores Tiago 
Magslhaes ( PDT )  e Marcelo 
Mota (Podemos)

O partido Cidadania que 
tem sua cadeira ocupada pelo 
vereador Pedro Gadelha, tam-
bém foi alvo de um processo 
movido pelo Ministério Pú-
blico Eleitoral sob a alegação 
de fraude eleitoral a cota de 
gênero. 

Em primeira instância 
o partido já havia recebido 
sentença pela improcedên-
cia da acusação do MPE, que 
recorreu da decisão. Nesta 
terça-feira (30), o Colegiado 
do TRE/RJ julgou com una-
nimidade pela improcedência 
do recurso, mantendo assim, 
a decisão do magistrado da 
primeira instância e definindo 
assim que, não houve nenhum 
tipo de fraude por parte do 
partido. Com isso, o partido 
mantém sua cadeira na Câma-
ra Municipal.

O maior centro privado de 
abastecimento de alimentos 
do Brasil – o CEASP, em São 
Pedro da Aldeia, já está com 
as portas abertas para a po-
pulação, funcionando sempre 
a partir das 4h da madruga-
da. O empreendimento, que 
foi inaugurado no dia 23 de 
novembro, é uma grande con-
quista e vem movimentando 
a economia em toda a Região 
dos Lagos. Página 3

Informação, descontração 
e muita animação por uma 
causa: os animais! Assim foi 
a reunião do secretário de 
Agricultura, Pecuária, Pes-
ca e Abastecimento, Marcelo 
Queiroz, com os protetores de 
animais do município. A reu-
nião aconteceu no sábado, dia 
20, com o objetivo de instruir 
os protetores sobre o pro-
grama piloto de castração do 
governo do estado. O prefeito 
Ramon Gidalte e demais inte-
grantes da equipe de governo 
também participaram do en-
contro. Página 4
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LegislAqui
É a Alerj mais perto de você

Baixe o App

+ perto de vc_

Agora você pode propor ideias para melhorar
seu estado e a vida de sua família com um clique.
O novo aplicativo da Alerj tem tudo sobre seus direitos e um canal para você
mandar e apoiar ideias que podem virar leis. Tem uma ideia boa? SugirAqui.
Quer saber se é legal? ConsultAqui. Tem dúvidas ou sugestões? ConversAqui.
Curtiu? Baixe o LegislAqui.
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RECÉM-
INAUGURADO, 
O CEASP É 
CONSIDERADO 
COMO O 
GRANDE 
SHOPPING 
RURAL DE 
TODA A REGIÃO

Maior centro privado de abastecimento de alimentos 
movimenta a economia na Região dos Lagos 

O maior centro privado de 
abastecimento de alimentos do 
Brasil – o CEASP, em São Pedro 
da Aldeia, já está com as portas 
abertas para a população, fun-
cionando sempre a partir das 
4h da madrugada. O empre-
endimento, que foi inaugurado 
no dia 23 de novembro, é uma 
grande conquista e vem movi-
mentando a economia em toda 
a Região dos Lagos. A cerimônia 
de inauguração foi mais restri-
ta, seguindo todos os protoco-
los de segurança por conta da 
pandemia da Covid-19. O CE-
ASP contou com a presença de 
autoridades das regiões Norte 
Fluminense, Lagos e Serrana, 
além de colaboradores, parcei-
ros e representantes de algu-
mas instituições do Estado do 
Rio e região.

O CEASP está aberto ao pú-
blico, inclusive recebendo pro-
dutores e empresários que têm 
interesse em adquirir um es-
paço comercial dentro do em-
preendimento. Entre as autori-
dades presentes, o prefeito de 
São Pedro da Aldeia, Fábio do 
Pastel, ressaltou a importância 
de um empreendimento desse 
porte para a cidade e toda a re-
gião, e parabenizou a todos os 
envolvidos.

“Esse empreendimento vai 
ficar na história da Região dos 
Lagos. Abrir um comércio hoje 
não é nada fácil, pois é preciso 
muita força e coragem. Agrade-
ço a todos os proprietários do 
CEASP, lojistas e boxistas por 
escolherem São Pedro da Aldeia 
para investir. Que bom que esse 
dia chegou. Tenham certeza de 
que vai dar tudo certo e esta-
mos à disposição para apoiar 
no que for preciso. Parabéns a 
todos”, disse o prefeito.

A inauguração do CEASP foi 

concretizada pela visão empre-
endedora de seis empresários 
com experiências diversas de 
mercado, que são os irmãos 
Gustavo, Daniel e Raul Sca-
rambone, e os sócios-empre-
endedores Ivan Andrade, Pau-
lo Machado e Laércio Martins, 
que abraçaram a ideia e juntos 
deram vida ao centro de abas-
tecimento de alimentos.

A estrutura do local foi mui-
to bem pensada e elaborada por 
eles e toda a equipe, com o ob-
jetivo de atender da melhor for-
ma possível os consumidores e 
empresários, funcionando com 
uma logística eficiente e segura. 
E, apesar de ser totalmente pri-
vado, o CEASP também contou 
com a parceria da Agência de 
Fomento do Governo do Esta-
do - AgeRio, que financiou uma 
parte da verba para acelerar as 
obras desse importante projeto, 
que teve um investimento total 
de mais de R$ 10 milhões.

Também prestigiaram o 
evento os prefeitos de Iguaba 
Grande, Vantoil Martins, e de 

Cabo Frio, José Bonifácio, além 
do presidente do Departa-
mento de Estradas e Rodagem 
(DER), Hebert Marques, e do 
superintendente do Instituto 
Nacional de Colonização e Re-
forma Agrária (INCRA), Cassius 
Rodrigo de Almeida Silva.

De acordo com Gustavo Sca-
rambone, um dos sócios-em-
preendedores do CEASP, esta 
é uma conquista de grande re-
presentatividade para a Região 
dos Lagos, porque é um espaço 
que vai ampliar a oportunidade 
de negócios para empresários e 
produtores rurais. Além disso, 
vendas no atacado e varejo vão 
garantir o melhor em produtos 
para o consumidor final.

Diante da conquista, Gusta-
vo destacou que foi um traba-
lho duro para abrir esse espaço, 
que veio a pandemia e muitas 
perdas. “Tempos difíceis, mas 
temos que valorizar o fato de 
estamos aqui hoje. Durante 
esses dois anos aprendemos 
muito. Foi uma mistura de ex-
periências que tivemos no meio 

do caminho, que faz com que 
sejamos pessoas e profissionais 
melhores. Queremos entregar 
tudo aquilo que a gente enxer-
gou e colocar para funcionar. 
Agradecemos aos comerciantes 
que acreditaram no nosso ne-
gócio e essa parceria é funda-
mental para trazermos o clien-
te para perto, garantindo bom 
atendimento, variedade e bom 
preço. Nesse período, o mun-
do mudou bastante, mas uma 
coisa não mudou, o ser huma-
no precisa continuar comen-
do, e qual o melhor lugar para 
comprar seu alimento, senão o 
maior centro privado de abas-
tecimento do Brasil”, concluiu 
Gustavo. 

ESTRUTURA
Nesta primeira etapa de 

obras, o CEASP conta com mais 
de 150 boxes e 27 lojas abertos 
ao público, dentro de uma área 
total de 90 mil metros quadra-
dos. Com um conceito de gran-
de shopping rural, funcionando 
nos moldes da CEASA e CADEG, 

o espaço oferece uma diversi-
dade de comércios e serviços, 
desde hortifrutigranjeiros e 
plantas até farmácia e artesa-
nato. Ainda tem restaurante e 
lanchonetes, ou seja, tudo que 
consumidores precisam em 
um só lugar, com garantia de 
produtos de qualidade e pre-
ços acessíveis. Trabalhadores 
e todos os visitantes também 
contarão com total segurança, 
pois o espaço possui sistema de 
monitoramento 24h.  

A expectativa de lojistas que 
investiram no CEASP é grande 
e todos estão empenhados no 
trabalho que vão desenvolver a 
partir de agora.

Para o empresário Wesley 
Merat Passos, da loja Olé Plas-
tic, que possui seis unidades 
fazendo distribuição para ata-
cado e varejo de descartáveis, 
utilidades e mais um mix de 
produtos, há boas perspectivas 
para o investimento realizado.

“Viemos para São Pedro da 
Aldeia tentar algo diferente e 
pegar mais nicho de mercado, 

já que são mais de 10 municí-
pios que podemos atrair para 
os negócios, e contribuir para 
a economia e geração de renda 
na região. Nossa expectativa é 
das melhores e temos certeza 
de que todos temos a ganhar 
com esse empreendimento”, 
completou o empresário, que 
fez a locação de 8 boxes no CE-
ASP, sendo a primeira loja da 
rede em São Pedro da Aldeia. 

COMERCIALIZAÇÃO
Considerando o potencial 

fluxo de pessoas em toda a re-
gião na alta temporada e com a 
flexibilização de medidas refe-
rentes à pandemia da Covid-19, 
o CEASP está preparado para 
atender um milhão de mora-
dores de 13 municípios do en-
torno de São Pedro da Aldeia, e 
visitantes, inclusive de outros 
Estados, como Minas Gerais e 
Espírito Santo.

Será um forte e importante 
espaço de comercialização e 
aquisição de diferentes mer-
cadorias de qualidade, que se 
torna referência em atacado 
e varejo na Região dos Lagos, 
surgindo de uma visão empre-
endedora fundamental para o 
fortalecimento da economia e 
logística em diversos segmen-
tos e ainda para a geração de 
emprego e renda, que são im-
prescindíveis nesse momento 
em todo o país.

O CEASP está localizado às 
margens da Rodovia Amaral 
Peixoto, no km 117, bairro São 
Matheus, e fica aberto sempre 
de segunda a sábado, das 4h até 
às 17h. Os interessados em mais 
informações também podem 
entrar em contato pelo telefone 
(22) 99887-6665.

Ginásio Poliesportivo de Barra 
de São João é reinaugurado

A população de Barra de São 
João agora tem motivos para se 
orgulhar. A Prefeitura de Casimi-
ro de Abreu reinaugurou o Giná-
sio Poliesportivo Albertino Fran-
cisco, no último domingo (05), 
após o local ter ficado por mais 
de seis anos fechado por falta de 
manutenção.

O ginásio foi totalmente refor-
mado com recuperação total das 
instalações elétricas e hidros-
sanitárias, pintura, iluminação 
de led, placar eletrônico digital, 
revitalização da fachada e subs-
tituição de toda parte do telhado 
danificado. Além disso, o local 
recebeu um novo piso da quadra 
poliesportiva, com material utili-
zado especializado para a prática 
esportiva em poliuretano (em-
borrachado).

O prefeito Ramon Gidalte 
participou da solenidade acom-
panhado da deputada federal 
Clarissa Garotinho (PROS), do vi-
ce-prefeito Lelei da Marmoraria, 
além dos vereadores Carlos de 
Itamar, Maria de Fátima Francis-
co, Vitor de Doca e Marcelo Mota. 
Também marcaram presença 
membros da equipe de governo e 

familiares do homenageado.
“Hoje é um momento de muita 

alegria para toda a população de 
Barra de São João, pois já era um 
anseio de todos a reinauguração 
deste ginásio para a prática de 
esportes. O local contribuirá para 
que não somente as nossas crian-
ças e adolescentes, mas também 
toda a comunidade externa ve-
nham praticar atividade física, 
contribuindo para o bem-estar 
físico e mental dos envolvidos”, 
disse o prefeito.

A deputada federal Clarissa 
Garotinho fez questão de lembrar 
que a obra foi iniciada graças a 

uma emenda parlamentar envia-
da para o município.  

“Poder participar da reinau-
guração do Ginásio Poliesportivo 
Albertino Francisco é um motivo 
de muita alegria. É muito satisfa-
tório ver o nosso trabalho lá de 
Brasília ajudando a cidade e cla-
ro, toda a população que agora, 
irão poder usufruir deste equipa-
mento belíssimo e tão esperado 
pela localidade de Barra de São 
João. O nosso mandato em Bra-
sília segue à disposição no que 
for preciso para trazer melhorias 
para a cidade”, comentou.

O secretário de Esporte e La-

zer, Cosme Batista, ressaltou que 
vai utilizar toda a estrutura do gi-
násio para a prática de modalida-
des esportivas. “Com esse ginásio 
nós iremos promover a prática de 
esportes para os nossos mora-
dores em diversas modalidades. 
Essa é uma obra que com certeza 
irá trazer muitos feitos para a po-
pulação. O esporte contribui para 
a formação da personalidade e 
caráter do indivíduo. Vamos res-
pirar diariamente esporte aqui 
dentro deste ginásio”, contou.

Numa parceria da Secretaria 
de Esporte e Lazer de Casimiro 
de Abreu e a Rede Sesc+Espor-
te, uma programação esportiva 
e cultural com várias atrações 
ocorreu durante o final de se-
mana. No sábado (04), houve 
apresentação cultural com Dani 
Heringer, apresentação dos atle-
tas Patricinha e Aniel, ambos do 
futevôlei, e do atleta Fernando 
Pitt do Freestyle. Também hou-
ve uma clínica de Futmesa com 
as crianças. Já no domingo (05), 
houve apresentação de marione-
tes com Dalmo Latini, apresenta-
ção esportiva de Basquete 3×3 e 
clínica com as crianças.
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DER instala radares nos 
semáforos de Barra de São João

O Departamento de Es-
tradas e Rodagens, DER, em 
parceria com a Secretaria de 
Ordem Pública e Defesa Civil, 
está instalando os novos ra-
dares de avanço de sinal nos 
semáforos de Barra de São 
João, que vão passar a autuar 
os motoristas que ultrapassa-

rem o sinal vermelho e trafe-
garem pelo acostamento. Ao 
todo serão cinco semáforos 
com essa função, com o ob-
jetivo de prevenir acidentes e 
tornar o trânsito mais seguro. 
Os radares deverão entrar em 
funcionamento no mês de de-
zembro.

Além da instalação dos se-
máforos, toda sinalização ver-
tical e horizontal da rodovia 
serão reforçadas, com pintura 
de faixas, instalação de placas 
de sinalização, além da troca 
no sentido de mão de algumas 
ruas e os locais onde o moto-
rista poderá fazer o retorno.

Informação, descontração e 
muita animação por uma causa: 
os animais! Assim foi a reunião 
do secretário de Agricultura, 
Pecuária, Pesca e Abastecimen-
to, Marcelo Queiroz, com os 
protetores de animais do mu-
nicípio. A reunião aconteceu no 
sábado, dia 20, com o objetivo 
de instruir os protetores sobre 
o programa piloto de castração 
do governo do estado. O pre-
feito Ramon Gidalte e demais 
integrantes da equipe de go-
verno também participaram do 
encontro. O programa, que já 
está em andamento no municí-
pio, trata da castração gratuita 
de cães e gatos, principalmente 
dos animais de rua. Qualquer 
pessoa pode cadastrar um ani-
mal por CPF e os protetores 
podem cadastrar e agendar a 
cirurgia de oito animais por 
mês. A cirurgia acontece na Clí-
nica Veterinária Luana Cardo-
so, e os moradores de Barra de 
São João, se desejarem, podem 
procurar a clínica Apaixonados 
por Quatro Patas, em Rio das 
Ostras. Para realizar as castra-
ções é necessário acessar o link 
https://rjpet.com.br/entrar

Na reunião, os protetores 
presentes foram orientados 
sobre a necessidade de se ca-
dastrar como protetor, junto à 
Secretaria de Agricultura. Eles 
têm que encaminhar para o 
email rjpet@agricultura.rj.gov.
br os seguintes documentos:  
RG, comprovante de residência 
atualizado do estado do Rio de 
Janeiro, declaração de um mé-
dico veterinário reconhecendo 
o trabalho de protetor realizado 
e documentos que comprovem 
a prática, dados completos do 
local de acolhimento dos ani-
mais.

Para o prefeito Ramon Gidal-
te o momento foi muito promis-
sor e mostrou o quanto a relação 
estado, município e sociedade é 
eficaz. “A causa animal tem todo 
meu apoio. Mesmo com tantas 
burocracias, estamos avançan-
do nas políticas públicas volta-
das para os animais. Essa par-

Secretário de Agricultura do 
Estado se reúne com o prefeito 
e protetores de animais

ceria com o governo do estado 
é muito importante, o que tiver 
ao alcance do governo munici-
pal vamos realizar. Quero que 
Casimiro de Abreu seja uma re-
ferência na causa animal”, des-
tacou o prefeito.

Para Marcelo Queiroz o dia 
era de festa. “Estou muito feliz 
com esse encontro e percebe-
mos o quanto a sociedade civil 
e o município estão engajados 
na causa. É a primeira vez que 
o estado realiza alguma polí-
tica para os animais, o modelo 
é inédito no Brasil, e todos po-
dem participar. Sabemos que os 
problemas dos animais de rua 
são muitos (a falta de um abri-
go, maus-tratos, ração), mas no 
momento estamos focando nas 
castrações, nossa meta é 100 
mil animais castrados”, disse o 
secretário estadual que apro-
veitou a ocasião e anunciou o 
envio de máquinas e materiais 

para a manutenção das estradas 
vicinais do município.

 Participaram também do 
evento os vereadores Marcelo 
Mota, Pedro Gadelha e Maria 
de Fátima Francisco, que tam-
bém é a presidente da Comis-
são Permanente da Câmara de 
Defesa dos Animais. A causa 
animal vem ganhando cada vez 
mais força na sociedade e no 
poder público. De acordo com 
a Lei 9.605/98, é crime praticar 
maus-tratos com animais do-
mésticos, silvestres, nativos ou 
exóticos, com pena de três me-
ses a um ano de detenção para 
quem praticar. Existem várias 
condutas que podem caracteri-
zar maus tratos, como abando-
no, falta de abrigo do sol e chu-
va, entre outras. No município, 
os crimes podem ser comuni-
cados à Secretaria de Meio Am-
biente, nos telefones 2778-1732 
ou 153.
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Pontos de ônibus de Rio das Ostras são invadidos com arte
A espera pelo transporte coletivo fi-

cou muito charmosa em Rio das Ostras. 
O artista plástico de StreetArt, Luz Maia, 
promoveu uma intervenção artística, 
com a técnica do Lambe Lambe, em vá-
rios pontos de ônibus da Cidade, abrindo 
novas frentes de atuação e visibilidade 
para a arte fora dos espaços tradicionais.

Com o objetivo de inserir a ação nas 
ruas de forma impactante e propor refle-
xões sobre a cultura local e suas relações 

com o meio ambiente. Ao todo, 10 pon-
tos de ônibus da Cidade, que já possuem 
painéis, localizados por toda extensão da 
Rodovia RJ 106, receberam as interven-
ções que são inspiradas na fauna e flora 
marinha do Município. Todos os painéis 
confeccionados receberam legenda com 
identificação científica das espécies re-
tratadas, contribuindo para conscien-
tização da importância de preservar o 
bioma local, que é um conjunto de vida 

vegetal e animal, constituído pelo agru-
pamento de tipos de vegetação próximos 
e que podem ser identificados em nível 
regional, com condições de geologia e 
clima semelhantes.

De acordo com o artista, dentre os 
objetivos do Projeto estão o combate à 
poluição visual presente nos painéis dos 
pontos de ônibus da Cidade, por inter-
médio da revitalização e a tentativa de 
inibir práticas de pichações no espaço 

público, por meio da arte urbana. “A ideia 
é utilizar da intervenção visual, para a 
transformação estética dos pontos de 
ônibus da Cidade, aproximando a arte do 
Lambe Lambe da população que transita 
pelo Centro. Este contato diário facilita 
a democratização do acesso às artes em 
geral e protege os espaços dos pontos de 
ônibus de pichações e degradações. Atu-
almente estes espaços estão degradados, 
com muitos cartazes colados já rasgados, 

gerando muita poluição visual em luga-
res com grande movimento de pessoas 
diariamente. Também é uma forma de 
facilitar o acesso à produção artística lo-
cal, contribuir com a identidade artística 
e cultural da Cidade e provocar discussão 
ou reflexão, fazendo com que as pessoas 
que passam pelos pontos tirem alguns 
minutos das suas rotinas para questio-
narem, criticarem, refletirem ou con-
templarem as artes”, explicou Luiz Maia.
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